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Editorial

Desperdício de materiais e falta de qualificação encarecem obra em 30%

falta de um trabalhador Acapacitado afeta diretamente 
o custo de obras, acarretando 

problemas como atrasos na entrega, gasto 
excessivo com materiais e muitas vezes o 
retrabalho por conta de projetos mal 
executados e acabamento mal feito. Esta é uma 
realidade vivenciada pelo pequeno construtor e 
também por grandes empresários do ramo.  

Recente pesquisa divulgada pela FGV 
- Fundação Getúlio Vargas aponta que somente 
17,8% dos trabalhadores ocupados na 
construção civil frequentaram cursos de 
educação profissional. De 16 setores analisados 
na pesquisa, os com menor proporção de 
pessoas formadas são de agronegócio (7%), 
outros (13,54%) e construção civil (17,8%).

Segundo a pesquisa, o Brasil enfrenta 
um problema cultural, já que historicamente as 
pessoas não priorizam a qualificação nestes 
setores. Na maioria das situações o aprendizado 
ocorre na própria obra, o que multiplica 
c o n d u t a s  e q u i v o c a d a s  e  v í c i o s  

comportamentais. Apesar de identificar o 
problema no canteiro de obra, muitas empresas 
contratam profissionais sem a qualificação 
necessária, pois existe uma grande carência de 
profissionais. Para a FGV, além de tornar a obra 
mais eficiente e com maior qualidade, a 
qualificação profissional ajuda a minimizar o 
acúmulo de entulho, pois o desperdício de 
material tende a ser bem mais baixo. 
Geralmente o desperdício e outros gastos 
acontecem pelos maus hábitos da própria mão 
de obra. Nós da AERO temos uma grande 
preocupação com esse tema, ainda mais 
considerando que os resíduos da construção 
civil são responsáveis pelo maior volume de 
descartes nos aterros sanitários. Já formamos 
uma turma de profissionais mestres de obra e, 
para amenizar os problemas enfrentados em 
nossa região, queremos firmar parcerias com 
instituições que possam ampliar o treinamento 
para os demais profissionais da construção 
como pedreiros, encanadores e pintores.
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29 de maio - Dia do Geógrafo 

Parabenizamos todos os profissionais que exercem suas atividades 
e contribuem para o desenvolvimento da sociedade.

30 de maio - Dia do Geólogo 

Eng. Geraldo Sérgio
Presidente em exercício

Feliz dia das Mães
Homenagem da AERO a todas as mamães

 
Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos da Região de Ourinhos.

Teus braços sempre se abrem quando preciso de um abraço,
Teu coração sabe compreender quando preciso de uma amiga,

Teus olhos sensíveis se endurecem quando preciso de uma lição,
Tua força e teu amor me guiaram pela vida e me deram as asas

que precisava para voar...

Mãe

Eng. Geraldo Sérgio Pereira
Presidente da AERO
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Nosso trabalho facilita a sua vida

EMPRESA 100% BRASILEIRA

CANAIS INDIRETOS

Rodtel Telecom

Av. Antonio de Almeida Leite, nº. 817 – A 
Fones: 3512 2021 / 9796 7019

Presidente do CREA-SP participa da aula inaugural do Curso 
de Agronomia em Dracena

Eng. Aldo Rosseto, Mário Arrigoni, Paulo de Figueiredo, Deputado Reinaldo Aluguz e Eng. Francisco Kurimori

o dia 04 de março de 2013, às 14h00, Nestudantes, professores, servidores e 
autoridades participaram da cerimônia da aula 

inaugural do curso de Engenharia Agronômica da Unesp, Campus 
Experimental de Dracena, no auditório da unidade. O pró-reitor de 
Graduação da Unesp, professor doutor Laurence Duarte Colvara, 
fez a abertura da aula inaugural. O coordenador executivo em 
exercício da Unesp Dracena, Paulo de Figueiredo, considerou que a 
Unesp veio à Dracena para mudar a realidade local, pontuou que a 
aula inaugural foi o coroamento de um trabalho muito longo e 
agradeceu a todos os presentes. Sobre o fato do curso de Engenharia 
Agronômica local ser o primeiro do Brasil a ter ênfase em 
Bioenergia, ele explicou que está sendo proposta uma vertente 
moderna e atual da profissão, uma vez que a Bionergia está 
relacionada à produção de energia através de tudo o que é vivo, 
como as pastagens e a produção de forrageiras. 
 O coordenador executivo afastado da unidade local e 
assistente da Aplo, professor Doutor Mário De Beni Arrigoni, veio 
para a solenidade e lembrou que a conquista não foi simples. 
“Existem quatro cursos de Agronomia na Unesp, este foi o quinto 
curso e nasceu de maneira única. O campus de Dracena tem a 
chance de ser a melhor referência em Ciências Agrárias referente à 
cadeia de produção da Bionergia do país” ,destacou. O prefeito José 
Antonio Pedretti afirmou que a Unesp pode contar com a atual 

administração. “Costumo dizer que a Unesp é para a eternidade, 
enquanto todos nós vamos passar, a Unesp vai ficar, então, ela não 
pode parar de crescer”, analisou. Para o presidente do CREA/SP - 
Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado de São 
Paulo, Eng. FranciscoY utaka Kurimori, a data da aula inaugural além 
de histórica, é memorável. “Moro em Lins, que tem 80 mil 
habitantes e é conhecida como a Cidade das Escolas, apesar do título 
não temos uma unidade da Unesp, conseguimos uma Fatec há pouco 
tempo”, revelou. Com 40 anos de carreira, Kurimori fez 
considerações sobre o mercado de trabalho, economia, vida 
acadêmica entre outros assuntos. “Engenheira agronômica é a 
profissão do futuro, vocês fizeram a opção correta, no momento 
certo”, pontuou. Entre as autoridades presentes estavam o 
Secretário Municipal de Educação, José Roberto Zarzur, o 
Deputado Reinaldo Alguz, o representante do deputado Mauro 
Bragato, Cléber Bragato, o presidente da Associação dos 
Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos da Região de Dracena e 
Diretor da FAEASP Eng. Agrº Aldo Leopoldo Rossetto Filho, 
representantes do CREA das regiões de Araçatuba e Presidente 
Prudente, o diretor da Cati-regional de Dracena, Luiz Alberto 
Peloso, vereadores e outros. A Semana de Integração dos Calouros 
2013 do curso de Engenharia Agronômica da Unesp de Dracena 
continua com várias atividades para a integração dos novos alunos, 
como palestras, visitas a empresas e atividades solidárias.

Vista da cidade de Dracena

Fátima e Valdir
www.eletrotrafo.com.br



refeitos, Secretários Municipais e Presidentes de Pentidades de Classe da Sociedade Civil Organizada 
da região se reuniram no dia 06 de março de 2013, 

às 09h00, no Auditório da ASSENAG - Associação dos Engenheiros, 
Arquitetos e Agrônomos de Bauru, para participar do Seminário 
Estadual de Gestão Pública com Sustentabilidade e Qualidade de 
Energia que tratou, entre outros assuntos, da iluminação pública e 
os impactos que serão gerados para os municípios com a entrada em 
vigor da Resolução da ANEEL – Agência Nacional de Energia 
Elétrica, determinando a transferência dos ativos de iluminação 
pública para as Prefeituras à partir de 31 de janeiro de 2014, ou seja, 
todo serviço de manutenção e conservação da rede de iluminação 
pública, como instalação de novos pontos, troca de lâmpadas e 

outros reparos deverão ser feitos pelo município e não mais pela 
concessionária de energia elétrica.

Durante o evento que contou com a participação do 
Secretário Estadual de Energia José Aníbal, do Deputado Estadual 
Pedro Tobias, do Presidente do CREA-SP Eng. Francisco Kurimori, 
do Presidente da FAEASP Arq. Valdir Bergamini e autoridades 
locais, os Prefeitos presentes reclamaram por ter que assumir mais 
essa atribuição sem que haja uma contrapartida do Governo 
Federal, além da falta de conhecimento técnico das Prefeituras para 
a execução desse serviço. A ausência de estruturas humana e 
tecnológica nos municípios de pequeno e médio porte foi apontada, 
por especialistas presentes ao Seminário, como o principal fator 
adverso para o cumprimento da Resolução da ANEEL.

Bauru realiza seminário estadual sobre municipalização
da iluminação pública

Secretário Estadual de Energia José Aníbal na abertura do Seminário, ao seu lado o Deputado Pedro 
Tobias e o Prefeito Municipal de Lins Edgar de Souza representando todos os Prefeitos presentes

Participantes do seminário 

Presidente da FAEASP apresenta convênios e parcerias na 
Prefeitura de Presidente Epitácio

Participantes da reunião, Prefeito Sidnei Caio Junqueira ao centro Cidade de Presidente Epitácio
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presidente da FAEASP Arq. Valdir Bergamini e o ODiretor de Parcerias, Convênios e Benefícios da 
FAEASP Arq. Edélcio Pazini de Oliveira 

participaram da reunião realizada no dia 05 de março de 2013, às 
16h00, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação e 
Cultura de Presidente Epitácio, onde foram apresentados convênios 
e parcerias possíveis de serem firmados entre a AEA e a Prefeitura 
Municipal, entre eles o Convênio de Fiscalização de Obras e 
Postura, Habitações de Interesse Social, Livro de Ordem, Lei 
Municipal de Obrigatoriedade dos Projetos Complementares, 

Padronização da construção e uso dos passeios públicos e promoção 
da acessibilidade e mobilidade urbana.

Participaram da reunião o Presidente e o Vice Presidente 
da Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de 
Presidente Epitácio Eng. Ailton Nonato e Eng. Ranulfo Felix da 
Silva, O Prefeito Municipal Sidnei Caio Junqueira, Secretário de 
Planejamento Eng. Antonio Dalmas, Secretário de Obras Eng. Isael 
da Cruz Castro, Secretário de Administração Francisco dos Santos 
Neto, Secretário de Agricultura Téc. Agropecuário Marcelo 
Martelli e a Secretária de Negócios Jurídicos Dra. Valéria Palharini.
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 Presidente da FAEASP,  Arq. Valdir Bergamini, Oe o Coordenador Adjunto da UNAOP – União 
das Associações de Engenharia, Arquitetura e 

Agronomia do Oeste Paulista, Eng. Paulo Henrique Ciccone, se 
reuniram com a Presidente da AEALPA – Associação dos 
Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de Lençóis Paulista, Eng. 
Cleonice Aparecida Paccola e Diretores, no dia 28 de março de 
2013, às 10h00, na Sede da Associação, sito na Rua Coronel Joaquim 
Gabriel, nº 637, Centro, Lençóis Paulista, SP.  O Presidente da 
FAEASP apresentou os convênios firmados pela FAEASP e a 
disposição das associações, falou também da importância das 
entidades de classe se manterem unidas às Uniões e à FAEASP 
trabalhando pelo fortalecimento das associações e pela valorização 

profissional. Foi discutido e confirmado o Torneiro de Futebol 
Social da UNAOP – Etapa Regional da FAEASP, a ser realizado no 
dia 11 de agosto de 2013, com início às 08h30, em Lençóis Paulista. 
A Equipe de Futebol Social de Lençóis Paulista é a atual campeã da 
UNAOP.

Participaram da reunião o Presidente da FAEASP Arq. 
Valdir Bergamini, o Diretor de Engenharia e Arquitetura Pública e 
Social da FAEASP Eng. Toshio Misato, o Coordenador Adjunto da 
UNAOP Eng. Paulo Henrique Ciccone, a Presidente da AEALPA 
Eng. Cleonice Aparecida Paccola, o Vice Presidente Eng. José 
Henrique Paccola, o Secretário Eng. Waldemar Pacífico de Oliveira 
Junior, o 1º Tesoureiro Eng. Eder José Furlan e o 2º Tesoureiro Arq. 
Egberto Cardoso Franco. 

Presidente da FAEASP e coordenador adjunto da UNAOP 
se reúnem com diretoria da AEALPA
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Reunião na sede da AEALPA - Lençóis Paulista  Cidade de Lençóis Paulista

 Presidente da FAEASP – Federação das OAssociações de Engenharia, Arquitetura e 
Agronomia do Estado de São Paulo, Arq. Valdir 

Bergamini, participou da reunião realizada no dia 17 de abril de 
2013, às 17h00, no Gabinete do Prefeito Municipal de Espírito 
Santo do Pinhal, José Benedito de Oliveira, sito na Av. Washington 
Luiz, nº 275, Jardim das Rosas,  onde foram apresentados os 
convênios e as parcerias firmados entre a AERO e a Prefeitura 
Municipal de Ourinhos, destacando-se o Convênio de Fiscalização 
Municipal de Obras e Posturas, realizado  pela entidade de classe a 
mais de dez anos no município. Foi apresentado também o 
Convênio de Moradia Econômica que consiste na elaboração de 
projetos residenciais de interesse social de até 60 m² e a orientação e 
acompanhamento técnico dessas construções, de forma gratuita, 
para a população de baixa renda e os projetos sociais desenvolvidos e 
mantidos pela AERO. A reunião contou com a presença do Prefeito 
Municipal de Espírito Santo do Pinhal, José Benedito de Oliveira, 
do Chefe de Tributação Municipal James Hilton Franza, da 
Coordenadora de Tributação Municipal Eliana G. Souza, da 
Secretária Municipal da Fazenda Vanessa Ferreira, do Diretor 
Jurídico Municipal Alexandre C. Freitas Bueno, do Diretor de 
Planejamento Municipal Ricardo Anacleto, do Eng. Luiz Fernando 
Custódio – Secretaria Municipal de Obras, do Assessor Parlamentar 

Marco A. P. Rocha, do Presidente da Câmara Municipal de Espírito 
Santo do Pinhal Sergio Del Bianchi, do Vereador Osíris Paula Silva, 
do Presidente da AEA-E.S.Pinhal Eng. João Geraldo M. Peres, do 
Vice Leonardo J. B. Amaral, do Secretário João Batista Fenólio, do 
Tesoureiro Roque Gomes Filho, do Presidente do INTESP – 
Instituto Tecnológico do Sudoeste Paulista Sylvestre Egreja Alves de 
Lima, do Empresário Marcio Carriel Fernandes e do Presidente da 
FAEASP Arq. Valdir Bergamini. 

Convênios e parcerias implantados em Ourinhos são 
apresentados em Espírito Santo do Pinhal

Reunião no gabinete do prefeito José Benedito de Oliveira



 AERO – Associação dos Engenheiros, Arquitetos Ae Agrônomos da Região de Ourinhos, 
representada pelo seu Vice Presidente no 

exercício da Presidencia, Eng. Geraldo Sergio Pereira, comemorou 
no último dia 06 de março, no salão de eventos da entidade, no 
tradicional encontro que acontece todas as quartas-feiras, 
denominado BARAERO, o Dia Internacional da Mulher, (8 de 
março).

Estiveram presentes 24 mulheres e cada uma delas recebeu 
um botão de rosa junto com um cartão da entidade, além da 

apresentação de um vídeo emocionante em homenagem a todas as 
mulheres.  A anfitriã da noite foi a Família Biussi, o cardápio especial 
preparado pela família foi arroz branco, arroz com frango, frango 
empanado, salada verde e  sobremesa de sorvete. 

Prestigiaram o evento o Presidente da FAEASP, Arq. Valdir 
Bergamini e a sua esposa Maria Elizabeth Nagashima Bergamini, a 
Prefeita de Ourinhos Belkis Gonçalves Fernandes acompanhada de 
sua filha Mariana, o ex-prefeito, Eng. Toshio Misato acompanhado 
de sua esposa Yoko Misato, da filha Fabiana e do neto Guilherme, 
além de diretores, associados, familiares e amigos da AERO. 

Mulheres homenageadas Participantes do BARAERO

AERO comemora Dia Internacional da Mulher no BARAERO
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conteceu no último domingo, 24 de março, com Ainício às 09h00, no Ginásio de Esporte da ETEC 
Jacinto Ferreira de Sá – Ourinhos, SP, o 1º Oll 

Fight, que contou com a presença de mais de 120 atletas da região, 
das diversas Graduações do Jiu-Jitsu.  A AERO, junto à Equipe CG 
Kimo Jiu-Jitsu, através dos Instrutores Mário Bergamini e Robson 
Bergamini (Bob) vem desenvolvendo um árduo trabalhado com as 
crianças e adolescentes da nossa cidade, apresentando e ensinando as 
técnicas do Jiu-Jitsu e Defesa Pessoal. 

Foram selecionados dois alunos do Projeto para 
representar a Equipe neste Campeonato, MARCELLO DE 
FREITAS MASIERO e MURILO GEIDELIS, ambos de 16 anos  e 
com apenas dois meses de treino. Segundo o Instrutor da Equipe, 
Arq. Mário Bergamini, esta é a hora que os alunos colocam em 
prática toda sua técnica, condicionamento físico e espírito 
competitivo.  É importante que se desenvolva no esporte, na hora 
do campeonato,  toda a emoção da torcida, com a presença de 

familiares e amigos, sem a pressão de uma competitividade 
exagerada, pois acima de tudo há o companheirismo entre os atletas.  
Nosso principal foco é orientar, ensinar e desenvolver esses 
fundamentos e aprendizados para toda a vida. 
� Marcello se sagrou 1º Colocado na Categoria Juvenil Faixa 
Branca 75 kg.  Aproveitamos para agradecer o incentivo e a 
confiança depositada neste projeto pelos patrocinadores AERO, 
Faculdade INTESP (Tinho), Carriel Fernandes (Márcio), Rodtel 
Telecon (Rodney), Lajes Falcão e Ouriblocos (William), STIPP 
Veículos (Felipe), Santana Seguros e Jaracatiá Show Bar (Lucas e 
Tamara).
        Parabéns aos dois Atletas que se superaram, suaram e se 
dedicaram para defender o nome da Equipe. Deixamos nosso 
convite aos amantes das Artes Marciais para nos fazer uma visita. 
Quem sabe não possam vir a fazer parte desta grande Família.
“Não use o Jiu-Jitsu como arma, mas como um esporte 
que ofereça uma filosofia de vida...”

Equipe de Jiu-Jitsu da AERO participa de Campeonato e 
fecha com chave de ouro

Equipe de Jiu-Jitsu da AERO participa de Campeonato e fecha com chave de ouro Robson (BOB), Marcello, Murilo e Mário Bergamini Marcello de Freitas Masiero – 1º Colocado na Categoria 
Juvenil, Faixa Branca – 75 kg



CBH/AP – Comitê de Bacias Hidrográficas dos ORios Aguapeí e Peixe realizou no dia 27 de 
março de 2013 a sua 24ª Reunião Ordinária na 

cidade de Garça, SP. Participaram mais de vinte prefeitos da região e  
Presidentes e representantes de entidades da sociedade civil 
organizada, entre elas as Associações integrantes da UNAOP – 
União das Associações de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do 
Oeste Paulista, de Dracena representada pelo seu Presidente e 
Coordenador da UNAOP Eng. Aldo Leopoldo Rossetto Filho, de 
Garça representada pelo seu Presidente Eng. Marcelo Chaves Zago, 
de Presidente Epitácio representada pelo seu Presidente Eng. Ailton 
Nonato, de Tupã representada pelo seu Presidente Eng. Luis 
Francisco Quinzani Jordão – “TITO” e de Marília, onde Marília e 
Tupã são membros titulares e Dracena e Tupã suplentes, 
representando a sociedade civil organizada.

Durante a reunião foi realizada a eleição da Diretoria do 
Comitê para o biênio 2013/2014, onde o Prefeito Municipal de 
Garça, José Alcides Faneco, foi eleito o novo Coordenador do 
Comitê e dada Posse aos Membros do Comitê. Foi apresentado o 
relatório da situação dos recursos hídricos da região do ano de 2012 

e o parecer técnico sobre a ampliação das atividades agroindustriais 
da RENUKA DO BRASIL S/A. Foram discutidos os projetos 
FEHIDRO para 2013 e o projeto de cobrança pelo uso da água.  
Finalizando, foi aprovado que os Municípios do Médio e Baixo 
Aguapeí e Peixe serão indenizados pelo despejo de dejetos e 
poluição causada pelos Municípios do Alto Aguapeí e Peixe.

 Coordenador da UNAOP e Presidente da AEA-Dracena, Eng. Aldo Leopoldo Rossetto Filho, Presidente da 
AEAAG-Garça Eng. Marcelo Chaves Zago, Presidente da AEA-Presidente Epitácio Eng. Ailton Nonato e 

participantes da reunião.  

Reunião do CBH-AP foi realizada em Garça
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ESQUADRIAS DE ALUMÍNIO

PORTAS E JANELAS BLINDEX

BOX PARA BANHEIRO

Tel: (14) 3732 3009 / 3732 4655 

www.modelarbox.com.br / e-mail:comercial@modelarbox.com.br

a noite do dia 02 de abril passado, as crianças e Nadolescentes moradores nos bairros periféricos 
da cidade de Ourinhos, que treinam 

gratuitamente Jiu-Jitsu através do Projeto Social da AERO, “CG 
Kimo Jiu-Jitsu” – Mestre Douglas Calegari, receberam mais três 
kimonos disponibilizados pelas empresas patrocinadoras do 
projeto, representadas pelo empresário Márcio Fernandes, Diretor 
Proprietário da Empresa Carriel Fernandes Ltda. Os participantes 
do projeto se reúnem todas as terças e quintas-feiras, das 19h00 às 
21h00, no Salão de Eventos da Sede Social e Esportiva da AERO, sito 
na Av. Armando Silva, nº 260, Distrito Industrial I, Ourinhos, SP, 

onde são realizados os treinos de jiu-jitsu e capoeira.
 O projeto idealizado pelo Diretor Secretário da AERO, 
Arq. Mario Bergamini, é mantido através de patrocínios da AERO, 
Faculdade INTESP (Tinho), Carriel Fernandes (Márcio), Rodtel-
Telecom (Rodney), Lajes Falcão e Ouriblocos (William), STIPP 
Veículos (Felipe), Santana Seguros e Jaracatiá Show Bar (Lucas e 
Tamara). Na próxima terça-feira, 09 de abril, estes receberão das 
mãos dos responsáveis pelo projeto uma camiseta como forma de 
agradecimento. Para participar do projeto, ligar para os fones (14) 
3322-3777 ou (14) 3324-7223, Secretaria da AERO e obter mais 
informações com a Srª Priscila.

Alunos do Projeto Social da AERO “CG Kimo Jiu – Jitsu” Empresário Marcio Fernandes entrega o kimono ao aluno Fagner, ao seu lado o idealizador do Projeto 
na Aero, Arq. Mário Bergamini, ao lado de Fagner, o colaborador do projeto Robson (Bob)

Alunos do Projeto Social da AERO “CG KIMO JIU-JITSU”
recebem kimonos dos Patrocinadores
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 Projeto Social CG KIMO Jiu-jitsu e do Grupo Ode Capoeira SPS (Somos Propriedade do 
Senhor), ambos apoiados pela AERO 

(Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos da Região de 
Ourinhos), completou no último dia 15 de abril, três meses de 
existência. Apesar da recente criação, o projeto já colhe frutos com 
o apoio cada vez maior de parceiros, o que vem colaborando para 
que os alunos tenham grande destaque nas competições esportivas 
que participam. O projeto atende hoje 45 alunos de Ourinhos e 
região, nas modalidades jiu-jitsu e capoeira, e é totalmente gratuito. 
O trabalho tem como objetivo promover a inclusão social da criança 
por meio da prática esportiva.      

Um dos destaques é o atleta Fabrizio Romão Thosi, da 
cidade de Timburi. Com muita dedicação e força de vontade, ele 
viaja todas as terças e quintas-feiras para participar dos treinos na 
AERO. O projeto tem como responsáveis o Mestre Douglas 
Calegari, da Equipe CG Kimo Jiu-Jitsu, e o Mestre Gustavo Alves, 
do Grupo de Capoeira SPS. Na AERO, a Coordenação e Instrução 
fica por conta dos irmãos Arquiteto Mário Bergamini e do 
Empresário Robson Nagashima Bergamini (Bob).

O trabalho com os jovens já rende resultados positivos. No 
dia 24 de março, o atleta Marcello de Freitas Masiero foi o grande 
destaque da equipe no 1º Oll Fight e conquistou o 1º lugar na 
categoria Juvenil Faixa Branca 75 kg. O evento, realizado no Ginásio 
de Esportes da ETEC Jacinto Ferreira de Sá em Ourinhos contou 

com a presença de mais de 120 atletas da região. 
No dia 03 de abril passado, foram entregues aos alunos da 

categoria de Jiu Jitsu três kimonos novos e seis faixas brancas, além 
de seis camisetas para os alunos da capoeira. Os uniformes foram 
adquiridos com recursos repassados pelos patrocinadores. A Equipe 
CG Kimo Jiu-Jitsu já havia feito a doação de sete kimonos. Já o 
projeto coordenado pela AERO doou mais cinco kimonos usados, 
porém em perfeito estado de conservação. “É importante ressaltar 
que aceitamos doações de kimonos de karatê, judô e jiu-jitsu, de 
qualquer tamanho, para que sejam utilizados pelas crianças do nosso 
Projeto", disse Mario Bergamini.

Na última terça-feira, 09, os patrocinadores do projeto 
foram convidados para assistir um dia de treino. Na oportunidade, 
além de conhecer os alunos, também acompanharam uma 
demonstração das técnicas de jiu-jitsu. Ao final, foram entregues 
camisetas aos patrocinadores como forma de agradecimento. 
Estiveram presentes o presidente da FAEASP e secretário de 
Desenvolvimento Urbano, arquiteto Valdir Bergamini e sua esposa 
Elisabeth Bergamini; o presidente da AERO, engenheiro civil 
Geraldo Sergio Pereira e sua esposa Gisela; os patrocinadores 
Marcio (Carriel Fernandes), Lucas (Santana Seguros), Tamara 
(Jaracatiá Show Bar), Rodnei (Rodtel Telecomunicações) e Felipe 
(Stipp Veículos). Já os representantes do (Intesp) Silvestre Egreja e 
(Lajes Falcão da Ouriblocos) Ademir e William não puderam 
comparecer devido a compromissos particulares. 

Instrutores e alunos do Projeto
Ao fundo, Presidente da FAEASP Arq. Valdir Bergamini, Presidente da AERO Eng. Geraldo 
Sergio Pereira e Gisela, Instrutores e Patrocinadores do Projeto

Projeto Social da AERO completa 3 meses

UNO – União das Associações de Engenheiros, AArquitetos e Agrônomos do Novo Oeste do 
Estado de São Paulo, que tem como Coordenador 

o Eng. Teooru Koga, realizou a sua reunião ordinária do mês de abril 
no último dia 13, às 10h00, em 2ª Convocação, na Sede da 
Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de São José 
do Rio Preto, tendo com anfitrião o seu Presidente Eng. Avilson 
Ferreira de Almeida. A reunião, coordenada pelo Coordenador 
Adjunto da UNO, Eng. José Luiz Farez, e contou com a presença de 
Presidentes e Diretores das Associações da região, inclusive com o 
Presidente da recém fundada AEA-Orindiuva, Eng. Halison Costa, 

Associados da AEA-São José do Rio Preto, do Chefe da UGI do 
CREA/SP – São José do Rio Preto Eng. José Paulo Saes e do 
Presidente da FAEASP Arq. Valdir Bergamini. A Mesa Diretora dos 
Trabalhos foi composta pelo Chefe da UGI do CREA-SP de São José 
do Rio Preto Eng. José Paulo Saes, pelo Presidente da AEA-São José 
do Rio Preto Eng. Avilson Ferreira de Almeida, pelo Coordenador 
Adjunto da UNO Eng. José Luiz Farez, pelo Presidente da FAEASP 
Arq. Valdir Bergamini e pelo Secretário da UNO Eng. Marcelo 
Suzuki. Após o cumprimento da pauta de convocação, foi servido o 
tradicional churrasco de confraternização aos participantes.

Participantes da reunião da UNOMesa diretora dos trabalhos da UNO

UNO e UNAOP realizam reuniões ordinárias



No dia 14 de abril, às 10h15, em 2ª Convocação, a UNAOP 
– União das Associações de Engenharia, Arquitetura e Agronomia 
do Oeste Paulista realizou sua reunião ordinária, na Sala de Eventos 
do Hotel Villas, sito na Av. Padre Salustio Rodrigues Machado, nº 
1380, Jardim Ubirama, Lençóis Paulista, SP, Coordenada pelo seu 
Coordenador Adjunto Eng. Paulo Henrique Ciccone, tendo como 
anfitriã a AELPA – Associação dos Engenheiros, Arquitetos e 
Agrônomos de Lençóis Paulista, tendo como Presidente a Eng. 
Cleonice Ap. Paccola Canova, que na ocasião foi representada pelo 

Vice Presidente Eng. José Henrique Paccola. A Mesa Diretora foi 
composta pelo Coordenador Adjunto da UNAOP Eng. Paulo 
Henrique Ciccone, pelo Presidente da FAEASP Arq. Valdir 
Bergamini, pelo Presidente do CREA-SP Eng. Francisco Kurimori e 
pelo Vice Presidente da AEALPA Eng. José Henrique Paccola. 
Participaram da reunião Presidentes e Diretores das Associações de 
Avaré, Bauru, Garça, Jaú, Lençóis Paulista, Lins, Osvaldo Cruz, 
Ourinhos e Tupã. Após a conclusão dos trabalhos, foi servido o 
almoço de confraternização.

Mesa Diretora dos Trabalhos da UNAOP Momento da reunião em Lençóis Paulista Participantes da reunião da UNAOP

SENAG – Associação dos Engenheiros, AArqu i te to s  e  Ag rônomos  da  Reg i ão  
Administrativa de Lins, realizou no dia 13 de abril 

passado, a 2.ª Corrida “Aniversário de Lins”  e Caminhada, com 
largada às 16h45, defronte ao Centro Social Urbano. O evento fez 
parte do calendário comemorativo do Município. O percurso para a 
corrida foi de 6 km e o da caminhada de  3 km, com premiação geral, 
categoria por faixa etária e categoria especial para Engenheiros. 

Com participação de mais de 300 atletas entre corredores e 
caminhantes.

Todos os corredores receberam medalhas de participação. 
Pela segunda vez, a SENAG-Lins realizou um Circuito de Corridas 
RH Fitness, que contou com a participação de atletas de 09 cidades. 
O evento esportivo teve o apoio do CREA-SP e da  Prefeitura 
Municipal de Lins  e a organização operativa foi da empresa RH 
Fitness, da cidade de Pirajuí.

SENAG-LINS realiza corrida e caminhada de pedestres

Largada dos Participantes Pódio dos Classificados
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 O jantar foi servido pelo Buffet Beatriz e a animação da 
noite ficou a cargo do DJ Marcelo Dias. Contou com a participação 
de diretores, associados, familiares e parceiros da SENAG, dos 
Presidentes e Diretores das Associações de Avaré, Limeira, Mogi das 

Cruzes, Ourinhos e Promissão, do Superintendente de Fiscalização 
do CREA-SP Engº Luiz Roberto Sega, do Presidente do CREA-SP 
Engº Francisco Kurimori e do Presidente da FAEASP Arqº Valdir 
Bergamini. 

Presidente da FAEASP Arqº Valdir Bergamini e Arquitetos participantes do jantar articipantes do jantar

SENAG – Associação dos Engenheiros, AArqu i te to s  e  Ag rônomos  da  Reg i ão  
Administrativa de Lins, através de sua Presidente 

Engª Keiko Obara Kurimori, realizou no dia 30 de abril de 2013, às 
21h00, no Salão Social do Lins Country Club, o jantar de 
homenagem ao Profissional do Ano de 2012, onde o homenageado 
foi o Arqº Carlos Alberto Nunes.

A Mesa Diretora dos Trabalhos foi composta pelo 
Coordenador da UNAOP - União das Associações de Engenharia, 

Arquitetura e Agronomia do Oeste Paulista Engº Aldo Leopoldo 
Rosseto Filho, pelo Presidente da FAEASP Arq. Valdir Bergamini, 
pelo Vice Prefeito de Lins Rogério Barros, pelo Presidente do 
CREA-SP Engº Francisco Kurimori, pela Presidente da SENAG-
Lins Engª Keiko Obara Kurimori, pelo homenageado Arqº Carlos 
Alberto Nunes, pela esposa do homenageado Andréa Lucia I. T. 
Nunes, pelo Vereador Juninho Soares e pelo Vice Presidente do 
CREA-SP Engº Jolindo Rennó Costa.

SENAG-Lins homenageia Profissional do Ano de 2012

Presidente da AERO Engº Geraldo Sergio Pereira, Presidente da FAEASP Arqº Valdir Bergamini, 
Presidente do CREA-SP Engº Francisco Kurimori e o Superintendente de Fiscalização do CREA-SP 

Engº Luiz Roberto Sega

Autoridades da Mesa Diretora com o homenageado e sua família
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MicroWay

Cursos e 
Treinamentos

Desconto Especial para 
associados AERO

Rua: Arlindo Luz, 614 - Fone:(14)3326-1001
Venha conferir!

Vista da cidade de Lins, SP
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ANIVERSARIANTES DE MAIO E JUNHO
"Que a tua vida seja sempre uma soma de vitórias. Parabéns!"



Chapa: “Parceiros do Poder Público Pelo Crescimento 

Sustentável com Responsabilidade Social”

Presidente: Arqº Valdir Bergamini
Vice-presidente: Engº Civil Geraldo Sergio Pereira

Secretário: Arquiteto Mario Luis Nagashima Bergamini 
Tesoureira: Arquiteta Ludimila De Fátima Biussi Afonso 

Suplente Da Diretoria: Engº. Civil Carlos Alexandre Da Graça Duro Couto 

Suplente Da Diretoria: Arqª. Suely Salete Eloy Anghinoni Pinto

Diretor Social: Téc. Edificações Mario Pereira

Diretor De Comunicação E Marketing: Arquiteto Narciso Calegari Filho

Diretor De Patrimônio: Arquiteto Alfredo Dadeves Amádio Filho

Diretor De Esportes: Engº. Eletricista Marcos Antonio Barleto Reginato 

Engº. Agrônomo Antonio Carlos Caetano

Engº. Eletricista Persi Marcondes 

Engº Civil Jose Roberto Gregório

Engº. Civil Paulo Henrique da Silva

Arqº. Marcio Antonio da Silva Passos 

Engº. Civil Michel Sahade Filho 

Suplente do Conselho: Engº. Civil Habib Jubran Junior 

Suplente do Conselho: Engº. Civil José Roberto Nunes 

Conselho Deliberativo 

Missão
Contribuir para a construção do futuro com responsabilidade socioambiental, 
valorizando e promovendo o profissional associado através de ações e parcerias 
com a sociedade civil e os governos.
 
Visão
Ser referência em Ourinhos e região como instituição, sem fins lucrativos,  
representativa de classe, que congrega a totalidade dos profissionais 
Engenheiros, Arquitetos, Agrônomos  e Técnicos de Nível Superior e Médio, 
conscientes de suas responsabilidades perante a sociedade e os governos.

Declaração de Princípios e Valores

Voluntariado e responsabilidade socioambiental
Valorizamos a atitude voluntária e socioambiental do nosso associado;

Respeito, Honestidade e Ética 
É dever do associado, funcionários, colaboradores e fornecedores agir de 
maneira respeitosa, honesta e ética com todas as pessoas, sem distinção de cor, 
sexo ou credo;

Qualidade
É louvável que o profissional associado busque continuamente fornecer 
serviços excelentes à comunidade e aos governos;

Novas fronteiras
Buscar sempre novos conhecimentos como ferramenta de desenvolvimento 
pessoal e profissional.

Expediente
Informativo Mensal AERO é uma

publicação interna da Associação dos Engenheiros,
Arquitetos e Agrônomos da Região de Ourinhos.

Av. Armando Silva, 160 - Distrito Industrial I
CEP: 19.908-160 - Ourinhos, SP

Tel: (14) 3322.3777 e Fax: (14) 3324.6388

E-mail: aero@ourinhos.com.br
Site: www.aeroouirnhos.com.br

Produção e Diagramação:
dunnabrasil propaganda & marketing

Mo: (14) 97874970

Nossos Valores

Inspetor Chefe:
Engº Agrônomo ANTONIO CARLOS CAETANO

Inspetor da Câmara de Engenharia Civil:
Téc. em Edificações JOSÉ MENEZES ALVES

Inspetor da Câmara de Engenharia Elétrica: 
Engº Eletricista PERSI MARCONDES

Inspetor da Câmara de Engenharia de Segurança do Trabalho
Engº Civil e Seg. do Trabalho GERALDO SERGIO PEREIRA

Conselheiros Representantes da AERO no CREA-SP.
Titular: Engº Civil CARLOS ALEXANDRE DA GRAÇA DURO COUTO

Suplente: Engº Civil PAULO HENRIQUE DA SILVA 

CREA-SP U.G.I. OURINHOS
CAF-COMISSÃO AUXILIAR DE FISCALIZAÇÃO 2012/2014

FONE (14) 3326-4521

Ao preencher  o formulário da ART, 
não esqueça de anotar o código 
39 no campo 31. Com isso você
destina 10% do valor recolhido 

para a AERO, que será revertido a você 
em forma de capacitação e atualização 

profissional.


